



関の子

ひとり立ちできる子

すすんで学ぶ子・・・かしこく
たすけ合う子・・・やさしく
けんこうな子・・・たくましく



児童数
484名

吉川市立関小学校 学校だより
令和4年 2月号
吉川市吉川団地1-10
TEL 048(982)6247
FAX 048(984)5272

生活目標
外に出て
仲良く遊ぼう



校長 坪井 俊治

2月3日は節分、4日が立春。暦のうえでは、春を迎える2月です。

新型コロナウイルスの感染状況には悩まされる状況が、まだまだ続いております。学校では、引き続き感染確認への適切な対応と感染防止行動の徹底を行ってまいります。場合によっては、緊急でのお願いを申し上げることも予想されますが、なにとぞご理解とご協力をお願いいたします。

「今でしょ。」

もう10年ほど前になりますが、学習塾講師で今はタレントとしても活動している林修さんの学習塾CMで使われ、流行語にもなった言葉です。

感染症対策が続く中ですが、2年生では、現在校長によるかけ算九九検定を行っています。担任の先生の関門をクリアした児童が、校長室に来て一人で校長からの問題に答えます。かけ算九九は、単に暗記すればいいものではありません。しかし、子どもの発達の上では、見たもの聞いたものを記憶する力が人生の中で最も優れた状態にあると言われるこの年齢期に取り組むこととして、大変重要だと考えています。1×1から9×9までの81の計算・答えを記憶するという作業が、子どもたちの脳を刺激し、発達させていく大きな役割を果たすのです。覚えようとがんばった、その過程や憶えられたことそのものが、検定の合格という結果、そして「自分はできる」という自信、成就感や達成感につながっていきます。2年生全員の合格をめざして、検定を進めていきたいと思っております。

最高学年の6年生は、3分間なわとびに挑戦しています。いわゆる前とびで失敗することなく3分間とび続けられたかどうかを基準です。なわとびという運動が上手にできることはもちろん必要ですが、何より持久力が求められます。小学生の時代に持久力が最も伸びるのは、高学年です。

2年生の九九、6年生のなわとび、いずれも、子どもたちにとっては、「今でしょ。」の取組です。人生の中で、一番伸びる時期、年齢の時に、伸ばせる力に合った活動を行う、「適時性」を踏まえた活動をこれからも進めていきます。



吉川市教育大綱 家族を 郷土を 愛し 志を立て 凛として生きていく

5年生社会科見学

武州中島紺屋では、藍染体験をしました。世界に1つだけの素敵な藍染のハンカチができました。川口スキップシティではニュース番組を作る体験をしました。



たこあげ(1年生 生活科)



下校時のお迎えについてのお願い

児童のお迎えだと思われる車が団地内正門前の道路に停車しているため、通行の妨げになっているというご連絡をいただいております。ご配慮をお願いします。

転出のご連絡はわかりしだい、お早めに

学校は、法令により学年の児童数で学級数や配置される教員数が決まります。一人の児童の増減でも学級や教員数の増減にかかわることがあります。転居等で関小を転出するという場合は、まだ見込みであっても早めに学校にお知らせください。よろしく願いいたします。

2月は3月分の給食費の振替です。振替日は2月1日(火)、再振替日は2月15日(火)です。(今年度最終の振替です。)



※感染拡大防止のため変更になることがあります。

日	曜	2月の行事予定
1	火	全校朝会、ベルマーク強化デー
2	水	
3	木	クラブ発表(昼)
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	一斉下校
8	火	委員会報告集会 クラブ(3年クラブ見学)
9	水	
10	木	スクールカウンセラー勤務日 6年パステル教室① クラブ発表(昼)
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	表彰朝会、クラブ(最終日) 赤い羽根募金
16	水	赤い羽根募金、Jアラート訓練
17	木	6年パステル教室②
18	金	ふれあいデー
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	ありがとうの会
23	水	天皇誕生日
24	木	懇談会3.4.6年、学校評議員会
25	金	懇談会1.2.5年、なかよし
26	土	
27	日	
28	月	